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                                                                     VERBALE N° 20/2022

SEDUTA DEL 7 MARZO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 7 (sette) del mese di Aprile, la Commissione 5 è convocata

alle ore 10.30 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente del 

Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022, con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Esame ed espressione di parere ODG 1189/20 Oggetto: “In merito alla realizzazione degli Uffizi 2”

Collegato  a:    Documento Unico di  Programmazione 2020-2022 e  Stato  di  attuazione  al  primo

semestre 2020;

�  Approvazione verbali sedute precedenti;

� Varie ed eventuali.

�

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Ales-

sandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Mirco Rufilli, Luca Santarelli, Alessandra Innocenti in so-

stituzione di Stefano Di Puccio.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE ALESSANDRA INNOCENTI STEFANO DI PUCCIO

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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Il Presidente Giorgetti apre la seduta salutando i commissari presenti e introducendo l’ODG all’ordine dei 

lavori odierno quindi passa la parola al primo proponente, il Vicepresidente Federico Bussolin.

Il Cons. Francesco Pastorelli si collega alle ore 10.44.

Bussolin inizia l’illustrazione facendo presente che l’idea nasce dalla volontà di una cultura diffusa anche 

nelle periferie e chiede quindi una sorta di replica del museo degli Uffizi anche nelle zone popolari della 

periferia di Firenze con il supporto della Galleria degli Uffizi quindi continua con la lettura del testo dell’atto

quindi termina mettendosi a disposizione dei commissari che avessero bisogno di approfondimenti o quesiti.

Il Presidente Giorgetti, dopo essersi sincerato con il proponente di aver capito bene la richiesta dell’atto, 

passa la parola alla Cons. Innocenti che trova l’idea di valorizzare le periferie molto valida anche se trova, 

secondo la sua opinione, più opportuno cavalcare l’idea degli Uffizi Diffusi, progetto già partito nella 

Regione Toscana con ottimi risultati, più che replicare un museo già esistente. 

Il Cons. Rufilli sostiene che sia necessario un decongestionamento del centro storico, tenuto conto del fatto 

che le attrattive turistiche sono prettamente situate all’interno delle mura, ma, al contempo, sostiene che 

l’iniziativa degli “Uffizi Diffusi” stia dando buonissimi risultati sia nella provincia che nella regione quindi 

termina il proprio intervento asserendo che l’iniziativa, benché interessante, sia superata politicamente.

La Cons. Felleca ringrazia il proponente e tutto il gruppo che ha presentato l’ordine del giorno per la 

sollecitazione importante contenuta all’interno dell’atto che, anche se superata politicamente per le scelte 

effettuate dall’Amministrazione, è sicuramente interessante dal momento che sostiene la diffusione della 

cultura anche nelle periferie, quindi continua ricordando i progetti culturali che l’Amministrazione sta 

portando avanti.

Conclude il proprio intervento ricordando le molteplici realtà culturali ubicate nella periferia di Firenze, 

come ad esempio il Museo Stibbert, che se fossero ubicate in qualsiasi altra città avrebbero fatto la 

differenza.

Il Cons. Roberto De Blasi si collega alle ore 11.03.

Prende la parola il Cons. Pastorelli sostanzialmente sostiene quanto esposto dai colleghi che l’hanno 

preceduto ricordando le zone periferiche della città interessate dal progetto “Uffizi Diffusi” quindi termina 

con alcune considerazioni personali in merito.

Il Presidente Giorgetti rileva a sua volta le scelte di campo effettuate in ambito cultura dall’Amministrazione 

per poi introdurre l’intervento del Cons. Fratini che sostiene l’importanza di portare l’arte e la cultura anche 

al di fuori dei contesti più classici ritenendo oltremodo che la cultura possa essere un deterrente per quel 

disagio sociale che nei quartieri più popolari trova spesso spazio, sostiene però alcune perplessità sulla parte 

dispositiva dell’ODG ritenendo che un concorso di progetti che parta dal comune di Firenze sia 

assolutamente fuori luogo in quanto, essendo la Galleria degli Uffizi un museo statale, l’Amministrazione 

non può aver voce in capitolo.

Anche la Cons. Bundu sostiene l’importanza di diffondere la cultura in periferia cercando di valorizzare aree 

spesso semi abbandonate ma con delle potenzialità di assoluto valore portando ad esempio alcuni luoghi 

quindi conclude con alcune considerazioni in merito all’ODG in esame.
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Riprende la parola il proponente Bussolin che, tenuto conto delle riflessioni dei colleghi consiglieri e 

dell’evoluzione che ha avuto il progetto “Uffizi Diffusi”, decide di ritirare l’ODG 1189/20 quindi ringrazia 

per gli interventi profusi in merito dai colleghi.

La Cons. Bundu si scollega dalla riunione alle ore 11.15.

Il Presidente Giorgetti riprende un’ultima volta la parola per ringraziare i presenti per l’interesse dimostrato 

in merito all’esame dell’atto quindi saluta i presenti e dichiara la seduta conclusa alle ore 11.20.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del …...................

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


